

El IVAM colaborará con la Universitat para estudiar y difundir el arte contemporáneo - Las Provincias - 05/06/2015

El IVAM colaborará con la Universitat para estudiar y difundir el arte contemporáneo

:: REDACCIÓN

VALENCIA. La Universitat de València y el IVAM se han comprometido conjuntamente a cooperar en el estudio, la investigación, la recuperación y la difusión del arte moderno y contemporáneo. Así, ambas han acordado colaborar en aspectos de formación, investigación, innovación, participación y divulgación cultural. Para materializar esta cooperación, se constituirá una comisión mixta, compuesta por una representación paritaria de cada una de las partes. Asimismo, han establecido, entre otras acciones, facilitar el préstamo de sus fondos de arte y de patrimonio histórico artístico.

Además, el rector también ha firmado un convenio marco de colaboración con el delegado del Provincial de España de la Compañía de Jesús, Xavier Quinzà, para que la Colección de Ciencias Naturales 'P. Ignacio Sala' pueda ser examinada por los estudiosos, para investigación y docencia, y por el público en general. Por el citado convenio, la provincia de España de la Compañía de Jesús se compromete a mantener la cesión temporal a la Universitat de València de los ejemplares de la Colección de Ciencias Naturales 'P. Ignacio Sala'.